

# 米西 (サンセルス) 行政観察団かけある記

月潟村助役 潤橋 敏男

昨年10月に計画されたこのツアーレは、米国における同時多発テロの発生により中止となり、今回、あらためて計画されたもので、私は県港湾空港局空港課の笠原課長を団長とする「新潟県米西行政観察団」の一員として参加の機会を頂きました。

このツアーレは、新潟空港の三千メートル化の早期実現と新潟空港と米国本土を結ぶ始めてのチャーター便を運行することにより、定期便化に弾みをつけるに期待がかけられた企画です。

さて、7月31日、午後12時45分、私達のほか新潟県建設業ほか市民ツアーレ客など約二百人を乗せた最新鋭のボーイング747型機は、四泊六日の旅の最初の訪問地ロサンゼルスに向か新潟空港を後にしました。私達を乗せたチャーター機は、国際日付変更線を超えて、時速約一千キロメートルで約



ロサンゼルス市のリトル東京にある全米日系人博物館



L A・ワークスのボランティア出勤風景

植物は毎日のように散水をしないと枯れてしまうということ。水源は数百キロ離れた山脈からの雪解け水を落差を利用して送水して使つておると、水源は貴重なものである。

民からのカンパにより運営されていることである。現在の登録メンバーは約二千人で、社会的な地位は関係なくボランティア活動には協力して一緒に働く。ホームレスやストリートチルドレンの世話を、公共物の落書きを消す作業など40種類のプロジェクトに分かれて活動する。専任職員は3人で、現在の事務所もメンバーの拠出で建てられたという。

又、地域のニーズに対処する手段としてボランティアサービスの内容を学習し、指導年を通して安定しており、雨水が少なく、(年間降水量はロスで39.0%)、シスコで54.0%)訪問した時期(7~8月)は、1ヶ月の降水量が3%位といわれる乾期である。

翌8月2日金の午前中は移動日で、午前5時起床、7時にホテルを出発してロサンゼ

ルス国際空港から9時30分に

向けてフライト。同10時40分にサンフランシスコに到着。

午後からはNPO活動による街づくりを視察するためサン

フランシスコ都市計画研究協

会を訪問。早速、神戸の大震災時に復興計画策定に関し

て来日されたというキャサリン・バーマンさんからお話を

聞いた。

この協会は、サンフランシスコ全体の都市計画を推進するNPOプランナーの専門家

のブランディング

に関する決定はこ

のプランニング

のプロセス

のプロセス